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2023.1.01 講道異象分享—看見福音的價值 

讚美中信心不斷升起 

（讚美之泉---讚美中信心不斷升起） 

 

我的口 要不停讚美 

我的手 要不停高舉 

因祢應許 是我的信心 

每個困難中 我經歷神蹟 

 

讚美中 信心不斷升起 

淚水中 我依然高聲唱 

祢的信實 上達穹蒼 

祢的應許 從不落空 

 

讚美中 信心不斷升起 

淚水中 我依然高聲唱 

縱然前路迷茫 我心失望 

祢的話是燈 照耀前方 

 

[祢信實何廣大]  

Great Is Thy Faithfulness 

Words:Thomas O. Chisholm 

Music:William M. Runyan 

 

祢信實何廣大 祢信實何廣大 

每早晨賜下新豐盛恩惠 

我一切需要 祢手豐富預備 

祢信實何廣大 顯在我身 

 

[Coda] 

阿們 阿們 阿們 阿們 

 

使命 

（以斯拉---直到主耶穌再來時候） 

 

主耶穌走過的十架路 

我也願跟隨 

流出寶血犧牲的道路 

我要跟隨到底 

 

險峻的山嶺也無所謂 

天涯海角我也願跟隨 

為了拯救失喪的靈魂 

我願捨棄寶貴生命 

 

父啊求祢差遣我 

我要奔走十架路 

不惜犧牲我寶貴生命 

求祢差遣我 

 

世界雖無理的仇恨我 

我仍然以愛相待 

拯救世界靈魂的十架 

甘願走上這路 

 

甚至為了我犧牲生命 

祢愛我竟愛到底 

求祢接納這微小的我 

獻上我的愛情 

 

 

今年我們的異象： 

今年度的異象：興起發光年裝備 1領 1，服事至少 1，奉獻什分一，建堂心全一 

裝備一領一，什麼意思呢？就是一切的裝備訓練都有一個重要的目的，那就是領人歸主。也就是說

我們教會的兒童事工、青年事工、裝備系統、主日崇拜、小組、社會關懷都有一個終極的目標，那

就是佈道。就是直接或是間接的要建造人、牧養人，帶領人認識主耶穌，如同保羅在歌林多前書所

說：「凡我所行的，都是為福音的緣故，為要與人同得這福音的好處。」林前 9：23節。 

求上帝幫助教會一直傳福音，不管任何的狀況，得時不得時，總要傳道。提後 4：2務要傳道，

無論得時不得時，總要專心，並用百般的忍耐，各樣的教訓、責備人、警戒人，勸勉人。 
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一、「福音不是事工」，而是「教會的核心價值」。 

既然教會是建立在「耶穌基督」這根基上，那也等同就是建立在「福音」的根基上。馬可福

音第 1：1提到，神的兒子耶穌基督福音的起頭。「耶穌基督」這四個字就叫作「福音」，也就是「福

音的起頭（源頭）」。神救了我們，以聖召召了我們；這說明了，「基督徒被召」是為了「服事耶穌基

督」。故而服事主的意思也就是「福音」。「耶穌基督的僕人」就是「奉召去傳福音的」。由此看來，

福音定然不是一個「事工」，而是「基督信仰的『所有價值』與『核心價值』」。 

傳福音要面對一些問題： 

1.壓力 2.忙碌 3.受傷 4.失敗 5.接納 6.照顧 7.改變 

二、 福音的價值 

為什麼福音傳不出去？福音能力失落？我們要思想，為何教會從有福音的大能，到今天福音能力失

落？楊錫儒牧師認為最重要的原因，是教會「失去福音的價值」。 

「價值是世人生命的原動力，世人的生命由價值驅動。你認為的價值會讓你決他為它付多少代價或

多少價格。基督徒的行動則是由上帝所認定的價值所趨動。」楊錫儒牧師表示，當世人用行動去追

求價值，價值越高就會越拼命追求，有些人寧願付上高昂的代價、冒生命危險去賺一些黑心錢財也

在所不惜。 

為什麼耶穌與保羅願意捨命？ 

我們當思想，耶穌和保羅是怎麼去論到福音的價值？可 10：29-30耶穌曾經說：「我實在告訴你們，

人為我和福音撇下房屋，或是弟兄、姊妹、父母、兒女、田地，沒有不在今世得百倍的，就是房

屋、弟兄、姊妹、母親、兒女、田地，並且要受逼迫，在來世必得永生。 

耶穌所列出來的內容，每一項都是有價值的，比如房屋、田地。耶穌知道福音的價值高過所有一

切，所以他說：「你要愛我勝於這一切，你要為我和福音撇下這一切。」為什麼耶穌會在話語中刻意

把自己和福音綁在一塊？因為耶穌基督就是福音，耶穌和福音不能切開並論。 

1.耶穌與福音不可分割 

那麼按照耶穌話語的邏輯，不可能說「我很愛耶穌，卻不愛傳福音」。因為你、我是因為福音和耶穌

而得救，所以我們愛耶穌，就要傳福音。 

為什麼耶穌在馬可福音八章 35-38節提到「因為，凡要救自己生命的，必喪掉生命；凡為我和福音

喪掉生命的，必救了生命。人就是賺得全世界，賠上自己的生命，有甚麼益處呢？」本節的意思是

說，凡在今世追求安逸，讓自己的魂滿足的，將來必叫魂痛苦，失去魂的享受；凡在今世為著主的

緣故，使魂受苦的，必要在來世得著魂的滿足。這就是價值的取捨，當我們看福音的價值高過全世

界時，才真正看見福音。 

對保羅而言，世界上一切的價值和耶穌比起來通通都可以放下「我為他已經丟棄萬事，看作糞土

為要得着基督」(腓立比書三章 7-8節)。 

使徒行傳廿章 24節「我卻不以性命為念，也不看為寶貴，只要行完我的路程，成就我從主耶穌

所領受的職事，證明神恩惠的福音。」保羅傳福音到了人生的盡頭，他告訴人們他不懼怕死亡，因

為有一種東西比性命更寶貴，就是神恩惠的福音。他用一生傳福音，證明所傳的福音，比生命更有

價值。 

世界上最高的價值指向福音的價值，福音的價值反映在門徒上就是傳福音搶救靈魂。「屬天價值=

福音價值=傳福音行動」，然而今天大部分教會是將屬天價值與福音切開，如同斷線的風爭，沒有方

向。 

對保羅而言，世界上一切的價值和耶穌比起來通通都可以放下「我為他已經丟棄萬事，看作糞土

為要得着基督」(腓立比書三章 7-8節)。 
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還就是為什麼既然傳福音有那樣多的問題要面對，那為什麼我們還要傳福音？因為當我們看見看明

福音的價值，就願意付上任何的代價。就是我們所說的一切的難處。 

三、傳揚福音當中如何能得著釋放呢？ 

1. 彰顯神的大能 

因為愛，所以我們要傳福音，確實是可以理解的事情。但傳福音還是會讓人感覺非常辛苦，那些問

題也還存在。但我們如何能得著釋放，傳揚福音，或者我們有可能在傳福音中得著釋放嗎？就讓我

們一起來看聖經：耶穌又對他們說：「小子，財主要進上帝的國是何等的難哪！駱駝穿過針眼比財主

進上帝的國還容易呢！」門徒就更為驚訝，彼此對問：「這樣，誰能得救呢？」 

這段聖經大家都很熟了，就是有一個人跑來找耶穌，問耶穌要如何才能承受永生，耶穌回答說：

「不可殺人；不可姦淫；不可偷盜；不可作假見證；不可虧負人；當孝敬父母。」那人回答說：「這

一切我從小就都遵守了。」耶穌對他說：「你還缺少一件：去變賣你所有的，分給窮人，就必有財寶

在天上；然後來跟從我。」可是這人聽見耶穌的話，就憂憂愁愁地走了，因為他的產業很多。之後

耶穌就接著講這段話：「要進上帝的國是何等的難哪！駱駝穿過針眼比財主進上帝的國還容易呢！」 

有錢人要進上帝國確實十分困難，但有傳過福音就會知道，傳給其他的人也不一定比較容易。特

別是台灣人信耶穌，還要面對拜祖先的問題，真的很不容易。帶領人進入上帝國，真的很困難。 

對傳福音的人而言，也是很困難，因為要面對傳福音的許多挑戰。甚至耶穌自己在傳福音也遇

到困難，在這邊祂要傳福音給這個有錢的年輕人，也是被拒絕。但耶穌如何面對這個困難呢？耶穌

如何回應呢？ 

在傳福音中得著釋放：福音是上帝大能的工作 

耶穌看着他們，說：「在人不能，在上帝卻不然，因為在上帝凡事都能。」(可 10:27和合本修

訂版) 

所以要如何在傳福音當中得著釋放呢？耶穌提醒我們，就是要仰望上帝的大能，配合上帝傳

福音的計劃。如果我們把傳福音當成自己負擔的事情，那真的很困難、簡直不可能，因為那是人做

不到的事。但如果我們了解傳福音是上帝的工作，在上帝凡事都能，這樣我們才可能得著釋放。 

2.主與你同工，神蹟隨著 

「他又對他們說：你們往普天下去，傳福音給萬民聽。信而受洗的，必然得救；不信的，必被定

罪。信的人必有神蹟隨著他們，就是奉我的名趕鬼；說新方言；手能拿蛇；若喝了什麼毒物，也必

不受害；手按病人，病人就必好了。主耶穌和他們說了話，後來被接到天上，坐在神的右邊。門徒

出去，到處宣傳福音。主和他們同工，用神蹟隨著，證實所傳的道。阿們！」─可 16：15~20我們

有願意的心，參與在其中，我們就可以看到上帝的作為是超越我們想像的，這樣才有可能在傳福音

當中得著釋放。 

3.今世百倍的祝福，來世必得永生 

「耶穌說：我實在告訴你們，人為我和福音撇下房屋，或是弟兄、姊妹、父母、兒女、田

地，沒有不在今世得百倍的，就是房屋、弟兄、姊妹、母親、兒女、田地，並且要受逼迫，

在來世必得永生。」─可 10:29 

從這段經文來看，傳福音在今世會得到什麼？有一個會得到的東西是前面撇下沒有提到的，

就是「迫害」。傳福音會受到迫害，會感到有壓力，這些壞處耶穌都知道。傳福音也需要犧

牲和撇下，有非常多的辛苦，耶穌也都知道。甚至有時不是我們自己去傳，我們是支持別人

傳福音，然後有人信主加入教會以後，我們需要適應，其實這些也都是為了福音犧牲，耶穌

都知道。 
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    但是依照這段聖經，耶穌會讓我們經歷更大的恩典，這些犧牲並不是損失，反而是得

到。得到的是什麼呢？是很多財富、田地嗎？有田地又受迫害，田地搞不好就不見了。傳福

音是得到什麼呢？我想了很久，我覺得其實是在每一件事情得到上帝愛的同在。我們看似犧

牲很多，但反而是在這些事情上經歷上帝奇妙的愛。上帝會帶領看顧我們的家庭、兄弟姊

妹、田地等等，當我們為了耶穌、為了福音的緣故來犧牲時，我們並不是損失，反而是得到

機會去經歷上帝的愛。而上帝的愛超越一切，會使我們得著釋放。如何傳揚福音又得到釋放

呢？在上帝的愛裡面傳福音，我們就可以得到完全的釋放。然後當我們被上帝的愛充滿的時

候，當我們得到愛的力量去愛未信者的時候，其實也是一種釋放。我們就不會感覺勉強，也

不會感覺到前面講的、傳福音的壞處，也不會感到無力。因為愛讓我們得到力氣去完成一

切，勝過一切。父母為什麼可以為小孩犧牲這麼多、這麼久？因為愛可以勝過一切困難。同

樣地，當我們被上帝的愛充滿了以後，當我們真正去愛每個需要福音的人，我們就會得到力

量，勝過所有的壞處去傳揚福音。 

4.天上的賞賜是大的 

「人為人子恨惡你們，拒絕你們，辱罵你們，棄掉你們的名，以為是惡，你們就有福了！當

那日，你們要歡喜跳躍，因為你們在天上的賞賜是大的。」─路 6：22~23 

 

四、盡全力的傳揚 

「所以情願盡我的力量，將福音也傳給你們在羅馬的人。」─羅 1:15 

「我卻不以性命為念，也不看為寶貴，只要行完我的路程，成就我從主耶穌所領受的 職事，

證明神恩惠的福音。」─徒 20:24 

「為所信的福音齊心努力。」─腓 1:27 

親愛的弟兄姐妹，我們要建堂了，建堂每日 123，建堂很簡單，一人領三人，教會坐滿人，弟

兄姐妹，我們一切的裝備，不管是查經、理財課程、懷疑到相信，我們都知道我們的使命是什麼就

是要領人歸主，在這一切的事上，我們可能不是一步到位的帶人決志信主，但我們是一個團隊，我

們可以作我們可以作的，例如提名禱告，在看有什麼機會可以邀約，或是對課，今年我們要建堂，

我們在傳福音是事上可以用游擊隊的方式出擊，但還是有同工團隊一起的守望代禱，不是一個人，

而是我們的小組、區、團隊、教會成為後盾，我們也可以有長期的計劃，小組規律的傳福音行動規

劃，把傳福音的行動放在小組、區的規劃裡，幫助每一個人都能一領一，教會就會迎來倍增，也會

經歷上帝極大的神蹟和喜樂，讓我們每一個人都充滿了使命感，完成上帝的託付，在末世完成收割

莊稼。 

 

 

【小組分享和討論】 

1. 請分享你所看見福音的價值？什麼攔阻你來傳揚福音？請一起禱告 

2. 請再分享你如何信主，你曾如何為福音大發熱心，曾有怎樣的福音行動？ 

3. 請為要傳福音的家人和自己的福音行動代禱！ 


